

PRESSEMITTEILUNG

August 2023

Die Energiequelle GmbH wird für ihre ausgezeichnete Bonität ausgezeichnet

Das CrefoZert Bonitätszertifikat sowie die Notenbankfähigkeit der Deutschen Bank stellen die finanzielle Stärke des internationalen Unternehmens unter Beweis

Kallinchen, 23. August 2023. Die Energiequelle GmbH ist, wie bereits in den letzten Jahren, mit dem Bonitätszertifikat CrefoZert ausgezeichnet worden. Das Unternehmen landete mit einer „ausgezeichneten Bonität“ in der zweithöchsten von neun Hauptratingklassen. Das Zertifikat wird von der Wirtschaftsauskunftei Creditreform ausgestellt, einem führenden Experten in Deutschland für die Bewertung der Bonität von Unternehmen. Grundlage der Vergabe ist ein dreistufiger Zertifizierungsprozess, in dem der Bonitätsindex, eine Analyse des Jahresabschlusses sowie eine schriftliche Abfrage einfließen. Im Rahmen der Prüfung zeigte Energiequelle eine ausgezeichnete Bonitätsstruktur und erfüllte alle Zertifizierungskriterien. Das erreichen nur ca. 1,7 % aller deutschen Unternehmen. Das Zertifikat ist bis Juni 2024 gültig.

Auch die Deutsche Bundesbank bescheinigt der Energiequelle GmbH eine sehr gute Bonität im Investment Grade. Das Testat zur Notenbankfähigkeit hat das Unternehmen diese Woche erhalten.

„Wir freuen uns sehr über die hohen Bonitätseinstufungen. Es bestätigt die erfolgreiche Arbeit der letzten Jahre, unsere wirtschaftliche Stabilität sowie die guten Unternehmensprognosen“, so Jörg Karaschewski, Senior Manager Corporate & Structured Finance bei Energiequelle.



Jörg Karaschewski, Senior Manager Corporate & Structured Finance bei Energiequelle, mit der CrefoZert Auszeichnung

Pressekontakt

Susanne Tauke
Marketing & PR

+49 421 62 67 69 22

tauke@energiequelle.de

Abdruck Bild und Text honorarfrei.

Alle Pressemitteilungen: <https://www.energiequelle.de/pressemitteilungen/>

Über Energiequelle

Seit 1997 ist die Energiequelle GmbH als Projektierer und Betriebsführer von Windenergie-, Biomasse- und Photovoltaikanlagen sowie Umspannwerken und Speichern international aktiv. Hauptsitz des Hauses ist Kallinchen bei Berlin, weitere Standorte befinden sich in Bremen, Oldenburg, Hannover, Putlitz, Penzing, Erfurt, Dresden, Rostock, Magdeburg, Wiesbaden, Leipzig, Guntersblum und Spremberg, Luckenwalde sowie Rennes, Dijon und Bordeaux (Frankreich), Helsinki (Finnland) und Posen (Polen). Mit über 450 Mitarbeitenden und mehr als 850 errichteten Anlagen mit einer Gesamtleistung von rund 1.600 MW ist Energiequelle ein führendes Unternehmen der Branche.